

かけはし



伊賀市立三訪小学校だより
2024年10月15日 No.14
発行責任者 高橋 昌史

楽しかった修学旅行

～伊勢・鳥羽・志摩に行ってきました～

10月9日(水)10日(木)、6年生は修学旅行に行ってきました。いいお天気に恵まれ、子どもたちは2日間を楽しく過ごし、しっかり学ぶことができました。1日目は、朝熊山頂展望台・はちまんかまど(海女さんとの出会いと海鮮の昼食)・鳥羽水族館・ミキモト真珠島、そして鳥羽グランドホテルへ。2日目は、菅島(つり体験)・志摩スペイン村パルケエスパーニャに行きました。三重再発見、海辺の旅を、活動班のなかまを思いやりながら、協力合って楽しむことができました。笑顔いっぱいの思い出に残る修学旅行になりました。

あまごや 海女小屋「はちまんかまど」(昼食)



ホテルの夕食



志摩スペイン村



鳥羽水族館



菅島でつり体験



ミキモト真珠島



逃走中(全校鬼ごっこ)

～みわっこわいわいフェスタ～

9月25日(水)、運動場で、全校遊び、みわっこわいわいフェスタ「逃走中」を開催しました。児童会役員を中心に6年生が計画・準備をし、全校のみんなで楽しむことができました。司会進行も6年生が上手に進め、最後のハンター(鬼)には2年生と4年生の担任の先生も黒色のスーツで登場し、大変盛り上がりました。色別対抗で行いましたが、勝っても負けても、笑顔いっぱいの楽しい時間となりました。

